



SIMILITUDES Y DIFERENCIAS ENTRE INFLUENZA Y COVID-19

El COVID-19 y la Influenza son enfermedades respiratorias contagiosas, pero son causadas por virus diferentes. Ambas enfermedades se propagan de persona a persona por contacto cercano.

No es posible diferenciar la Influenza del COVID-19 solo observando los síntomas, porque algunos de los signos y síntomas son iguales para las dos enfermedades. Es necesario hacer pruebas de detección específicas para saber de qué enfermedad se trata y confirmar un diagnóstico.

Similitudes:

Tanto el COVID-19 como la Influenza pueden tener distintos grados de síntomas, los cuales van desde la ausencia de síntomas (enfermedad asintomática) a síntomas graves. Los síntomas más comunes tanto del COVID-19 como de la Influenza incluyen:

- Fiebre o sentirse afiebrado/tener escalofríos
- Tos
- Dificultad para respirar (sentir que le falta el aire)
- Fatiga (cansancio)
- Dolor de garganta
- Mucosidad nasal o nariz tapada
- Dolor muscular y molestias corporales
- Dolor de cabeza
- Vómitos
- Diarrea (más frecuente en niños con Influenza, pero puede ocurrir a cualquier edad en personas con COVID-19)
- Cambio o pérdida del gusto o el olfato, aunque es más frecuente con el COVID-19.



Este documento contiene información provista por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades.